



香寺図書通信

香寺高等学校
図書委員会
R3.3.18
No.48

寒さの中にも、少しずつ春の暖かい日差しが感じられるようになったこの頃。今年度もいよいよわすかとなりました。来年度へ向けみんなで少しずつ準備をしながら、残りの日々もおもいきり楽しんでほしいと思います。

新年度を迎えるにあたり、今こそ「初心忘るべからず！」このことわざは、室町時代初期に能を大成した猿楽師の世阿弥の言葉からきているそうです。本来の意味は、「若い時に失敗や苦勞した結果身につけた芸は、常に忘れてはならない。それは、後々の成功の糧になる。だから、生涯、初心を忘れてはならない。」というものだったそうです。新年度がもうすぐ始まります。現1年次・2年次生は今こそ「初心」に帰って、引き締まった気持ちで、香寺高校の先輩として新1年次生を歓迎してほしいと思います。

2020年 No.1 話題作



「鬼滅の刃」

吾峠 呼世晴

時は大正時代。炭を売る心優しい少年・炭治郎の日常は、家族を鬼に皆殺しにされたことで一変する。唯一生き残ったものの、鬼に変貌した妹・禰豆子を元に戻すため、また家族を殺した鬼を討つため、炭治郎と禰豆子は旅立つ!!血風剣戟冒険譚、開幕!!

シリーズ累計発行部数は最終巻の単行本第23巻の発売をもって1億2000万部を突破している。



「劇場版「鬼滅の刃」無限列車編」

吾峠 呼世晴

蝶屋敷での修行を終えた炭治郎たちは、次なる任務の地、《無限列車》に到着する。そこでは、短期間のうちに40人以上もの人が行方不明になっているという。禰豆子を連れた炭治郎と善逸、伊之助の一行は、鬼殺隊最強の剣士である《柱》のひとり、炎柱の煉獄杏寿郎と合流し、闇を往く《無限列車》の中で、鬼と立ち向かうのだった。

国内興行収入300億円を突破、19年ぶりに日本の映画興行収入ランキング1位を更新。

2020年に最も話題となった作品と言えば『鬼滅の刃』で異論はないでしょう！アニメ、漫画、劇場版の全てが、いまだに規格外のヒットを飛ばし続け社会現象を巻き起こしました。

2021年はどの作品が社会現象を巻き起こすのでしょうか…。

図書室に置いてほしい本総選挙は今日まで投票受付中です！ぜひ投票してください。



感謝

今日発行の香寺図書通信No.48が今年度の最終号です。1年間お付き合いいただきありがとうございました。今年度ももうすぐ終わりです。誰にとっても新型コロナウイルスによってとても慌ただしい1年間だったと思います。そんな中でも香寺図書通信をNo.48まで発行できたことはとても嬉しいことです。たくさんの方におすすめ図書を書いてもらいました。

「幸せは求めるものではなく、気づくもの」アメリカのピアニストで、俳優としても活躍された、オスカー・シバントという人の言葉が由来です。皆さんも無事に1年を過ごせたことを当たり前と思わず、お世話になった方々への感謝の気持ちを忘れず、来年度も全校生で香寺図書通信を盛り上げてほしいと思います。

本当にありがとうございました。

各クラス図書委員・総務部一同